

## **BAB V**

### **SIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan uraian pembahasan, dapat disimpulkan bahwa penelitian yang dilakukan terhadap 4 responden di Desa Suwawal Kecamatan Mlonggo sebagai berikut:

1. Pola Asuh Orang Tua Penjual Miras yaitu Pola Asuh demokratis 2 orang dan Pola Asuh otoriter 2 orang. Pola asuh orang tua penjual miras ini mengasuhnya tetap dengan baik, mereka mengasuh secara bertanggung jawab, selalu mendisiplinkan anak, memberikan kasih sayang kepada anak dan sering tidak memanjakan kepada anak. Oleh karena itu, pola asuh asuh yang dilakukan orang tua ini ditujukan untuk mata pencaharian mereka dan memenuhi kebutuhan sehari-harinya. Walaupun orang tua penjual miras mereka tetap mengedepankan anak menjadi yang baik dan berguna dimasyarakat.
2. Dampak Pola Asuh Orang Tua Penjual Miras Terhadap akhlak Anak tetap mayoritas responden bersikap positif. Anaknya selalu dibekali dengan nilai-nilai agama dan norma-norma dimasyarakat. Anaknya disuruh sekolah dan menjadi orang yang berguna. Tetap berbaur dengan lingkungan sekitar, ikut kumpulan pkk, tahlilan dan kerja bakti selalu memberikan sumbangan baik uang maupun tenaga anaknya juga ada yang masih sekolah tetap dalam pantauan pendidikan yang baik dan selalu mentati aturan, karena cara mendidik atau mengasuh anaknya yang sangat dinamis, aktif dan terarah yang berusaha mengembangkan bakat yang dimiliki anak untuk kemajuan perkembangannya. Dan juga hubungan antara anak dan orang tua penjual miras ini diwujudkan dengan prinsip menghargai dan saling menghormati.

## **B. Saran**

### **1. Bagi Responden**

Diharapkan dapat memungkinan adanya terjalin komunikasi dan pola asuh yang terbuka dan baik antara orang tua penjual miras dengan anaknya. Sehingga dalam mengasuhnya memiliki sikap positif dan yang lebih baik.

### **2. Bagi Institusi Pendidikan**

Diharapkan Dapat menjadi masukan bagi institusi pendidikan untuk menjalin kerjasama yang lebih baik, mendidik yang lebih baik terutama di dunia pendidikan dan masyarakat, sehingga anak penjual miras ini akhlak anaknya seperti orang lain.

### **3. Bagi Peneliti Selanjutnya**

Diharapkan dapat melakukan penelitian di lokasi yang berbeda dengan jumlah responden yang banyak agar hasil penelitian keseluruhan pola asuh orang tua dan akhlak anaknya ataupun membuat suatu penelitian yang terbaru untuk menyempurnakan hasil penelitian pola asuh orang tua dan sikap anak yang positif.